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都说演艺圈后浪推前浪，

想要“长青”太难，时尚圈更是

如此，通常一个模特的当红期

也就在两三年。很多人可能

都不知道现在仍在广告圈和T

台活跃的王慧是从安徽蚌埠

走出去的，她是2006 亚洲超

级模特大赛冠军、2008年度

中国十佳职业时装模特。有

人评论她的脸部轮廓“很西

方”，她回应说是地道的安徽

人。采访中，也能感到这个姑

娘的狂野、热情气息，她的硬

照很大气。

采写 刘璐璐 记者 孙婷

Q=《安徽时尚地理》A=王慧

Q：频繁在各种品牌的秀

场来回倒，那是什么样的状

态？

A：现在很多国际大品牌

像Gucci、阿玛尼都要模特一

一去面试，要看你当时的状

态。中国国际时装周，每次大

概持续十天，每天要走三四场

这样，很辛苦。模特表面光鲜

亮丽，但是背后要付出很多的

时间和精力，赶场的话加上彩

排、时装一些事基本上没有了

休息的时间，很累。

Q：在后台准备时，一般是

什么样的状态？

A：在后台时一般心情都

是既兴奋又紧张，我们想把自

己最好的一面展现给在场的

媒体、名流等。另外还要仔细

检查每个细节，设计师也会帮

我们整理衣服，检查有没有瑕

疵。我们自己也要不断调整

心态，怎样让自己更加趋于完

美。女孩子都爱美，我们也不

例外。当一些记者和媒体在

后台拍我们的照片时，我们就

会穿着设计师设计的衣服，三

三两两聚集在一起摆各种

POSE，边“臭美”边等发布会

开始。

Q：如果不做模特，你的理

想职业是什么？

A：如果有一天因为年龄

等问题，我不能再做模特了，

我回去做一些跟时尚、色彩相

关的职业，丰富有活力的工

作。我也许会去开一家比较

有特色的服装店，跟大家分享

一些时尚元素、流行趋势等。

或者我会去做美食这一块，我

自己很爱美食，我想开一家餐

厅，把欧洲的一些美食文化带

到中国来。但是目前要我去

选择的话，我还是想把模特这

个职业做得更好更棒。

Q：在时尚圈或模特这一

行，你有自己的偶像吗？

A：我喜欢乔治·阿玛尼这

样的大牌设计师。他已经六

十多岁，特别有范儿，有魅

力。他们能把品牌的设计做

到全球都认可，真的很牛，让

我很敬佩。

Q：你的衣橱有主打色吗？

A：颜色我喜欢黑色，很百

搭，也很修身。还有裸色我也很

喜欢，裸色很能体现女人味，又

衬皮肤。

Q：能不能分享下当季一些

流行趋势啊？

A：现在混搭很流行，包括

衣服的混搭、颜色的混搭。颜色

的混搭就体现在撞色上。比如

说粉色小西服下面会配相近、相

对颜色的裙子、裤子、腰带等，像

大红色、绿色。

Q：最近最想入手的单品是

什么？

A：我个人很喜欢名牌的包

包，最近由于工作关系正好会去

米兰，当地的一些品牌像Para-

da、Burberry、Gucci 等，所以

我想去那边买一些自己喜欢的

东西。

Q：可以分享下你自己的护

肤小秘诀吗？

A：我平时除了做一些日常

护肤外，也会去美容院做护理。

平时会用Fancl、植村秀的卸妆

油，洁面的我用兰蔻、Fancl、香

奈儿的泡沫系列，很好用。接下

来要用水、精华乳液、眼霜去做

皮肤护理。我会坚持每天敷一

个补水面膜。

Q：平时自己的化妆包里面

会有哪些必备用品？

A：MAC、植村秀的口红；

迪奥的一款分层亮油；娇兰的干

粉；雅诗兰黛的眼影；资生堂的

眼影、睫毛膏等等。

衣服：prada

鞋子：prada

配饰：MNG

连衣裙：zara

高跟鞋：zara

所有配饰：吉舍


